
La musique baroque a plu

Les nembl€s du Conseil dradministration des Amis des orgues se d&h-
rent lavis du iuccès des concerts classiques qu'ils organisent deux fois

heure et demie, les artistes ont
bien exDliaué les ceuwes et les
insmmbnÈ ed l'auditoire a wai-
ment été très attentil le clavecin
et la viole de gambe sont des
insfruments lscrets" mai ils ont
bien rempli l'espace et tout le
monde a bien entendu.
lJasodathn "!s amb des otgus de
hûtdêlhoC' pllo6e de|tr oft erb
ôaquea éedepù 201t ?

Et nous essayons de vâier
l'olïre en invitant des insûu-
ments "rares". I.,e public repond
favorablement, nous en sommes
Ees heueux,

L€s artistes aussi comme les
musiciennes de 1, ciccona ce
dimanche oui ont été râvies de
iouer devaht un Dublic nom-
breux, pas du toùt clairsemé
comme malheweusement çâ
leur ànive de lemDs en temDs.

tr vene de tamilié. oui réuhit
musiciens et spectatèus est
aussi un mornent apFecié. Nous
somrnes bien loin des sDectacles
de variétés, mais il y â bien un
public poul ce gerue de manifes-
tations.
Gs €onceÉ pemettent de fairc

onmite læmdalftn,. .
Que nous avons créée en

mars 20 l0 dans l'obiectif de faire
renaîhe un gland orgue dans
l'église de Pont-de-Vaux. EIIe est
constituée d'une trentaine de
membres. Tout le monde peut y
âdhérer. Ilassociation est recon-
nue d'intâêt généml par la
Direction cénérale des ImDôts
deDuis aott 2010. Elle est dè ce

fait autorisée à délivrer des reçus
fiscaux ouwant droit à une
réduction d'impôt. Elle est aussi
habilitée à recevoir des legs.
Nous sommes à disposition pour
répondre aux intenogations sur
ces su]eB.
P,enxignana],ts : L6 anis d6 agu6
de Pont4e-uau; 03853031 12;
I  e my. p o i  I  a n e @lr e e.Jr  ;
hflp orguf5.pntderat$.Iræ.1î/

Dal an.

À imanche 4 décembre,
I I l'église de Pont-de-Vaux
Y a retenti de musiques
anciennes jouées au hautÉois
baroque, â la flûte à bec, aux
violes de gambe, au clavecin...

Lassociâtion 'L€s amis des
orgues de Pont-de-vaux" organi-
sait un concert avec l'ensemble
barooue .tâ ciccona. dâns un
réDerioire d'ceuwes de Bach,
Telemann, clarke, Vivaldi, sam-
martini, corelli et A.lbinoni.

Questions à son président
Rémy Poilane.
G Concerl a rësenblé un Y8t€
publk?

Nous avons reçu envircn 95
sDectateus. Pour un concelt
exclusivement baroque, le Ésul-
tat est plus qu'honoi"ble. signe
encowageant pour l'organisa-
tion de concerts de musioue
classique, la présence de nbis
jeunes enfants et de plusieus
élus. IJ concet a duré une

REPAS COMP1ET
à midi

sâns résennlion
à la salle des fêtel
alêc ûdouillette

or saucisson ôaud
boissons €t café compÈ t5 €


